

L'Or et le Bronze pour Elouan Nogues aux Frances de Descente !

Le Club Nautique Rochefortais a une nouvelle fois performé aux Championnats de France de Descente à Treignac en Corrèze.

Basile PIERRE EUGENE (le coach) et 4 autres compétiteurs kayakistes du club : OLLIVIER Camille (U21), HUCHON Julie (M22), HUCHON Baptiste (U21), NOGUES Elouan (U18) ont participé à ces championnats.

Des championnats en deux étapes, dimanche la Classique et lundi la Mass Start (les meilleurs de la classique).

Un parcours à effectuer en milieu naturel sur la Vézère, de la pisciculture à la centrale de Chingeat, possible grâce à un lâcher d'eau qui a lieu une fois par an et qui nécessite plusieurs reconnaissances du parcours, une "bonne" lecture du cours d'eau pour éviter les "pièges" : le barrage "crevé", le pont Finot, le rocher des "folles", la goujonnière et enfin les serpents.

Un seul passage pour performer, dimanche : Basile obtient la 5ème place, Camille la 7ème, Julie la 14ème, Baptiste la 13ème et Elouan obtient à nouveau une place sur le podium, la troisième après 22 minutes et 13 secondes de navigation.

Une belle victoire pour ce jeune Tonnacquois de 15 ans, qui rappelons-le a intégré la catégorie U18 en janvier dernier et qui se classe pour ce premier championnat de France de la saison devant 47 compétiteurs.

Une nouvelle médaille en Bronze à ajouter aux 10 autres nationales obtenues depuis 2021 et qui sera dans l'après-midi à additionner avec une seconde également en bronze acquise en canoë biplace U18 avec son coéquipier IANOTTO Timeo (Bommes) du Pôle espoir canoë-kayak d'Angoulême, gagnée face à 9 autres équipages.

Grâce à ses résultats, Elouan sera qualifié, ainsi que son coach, pour participer le lendemain au Championnat de France Mass Start, qui se déroule sous la forme d'un départ groupé sur deux lignes avec 17 autres compétiteurs.

Il obtient la 4ème place derrière ARNOULD Antoine (né en 2006) à 1 centième d'écart.

Compétiteur dans "l'âme", dans la même matinée, il réalisera à nouveau ce même parcours plus long que celui de la veille en 22 minutes et 57 secondes avec son coéquipier et deux autres équipages concurrents et décrochera cette fois-ci la plus belle des médailles : l'Or, ils sont sacrés Champions de France Mass Start U18 en C2.

Basile sera quant à lui classé 12ème dans sa catégorie master.

Bilan de ces deux premiers championnats de France de Descente : 3 médailles pour le C.N.R. et 11 pour les athlètes du Pôle espoir, une belle réussite.

Le troisième championnat de la saison, le Sprint, aura lieu en octobre à Vaires sur Marne sur le bassin Olympique.

En attendant cette échéance, Elouan reprendra la route vendredi prochain, destination Bourg St Maurice pour participer au sélection équipe de France de descente dans le but d'être sélectionné pour le championnat d'Europe qui aura lieu en juillet en Suisse.